
Verbale Riunione di Commissione Tecnica Regionale GGG Puglia del 11.9.2023

La Commissione Tecnica Regionale GGG, riunitasi lunedì 11 settembre presso la sala stampa dello
Stadio Maio Saverio Cozzoli, apre i lavori alle 19:40 ed è presieduta dalla Fiduciaria Regionale GGG,
Ilaria Malcangi.

Sono presenti:
- i componenti della CTR: Pasquale CAPURSO (Vice FR), Salvatore CEZZA, Felice CIMADOMO,
Maria Pasqua GIANCASPRO;

La Commissione inizia i lavori seguendo l’odg:

1. Comunicazioni della Fiduciaria Regionale
La Fiduciaria:
- procede a fare un resoconto dell’esperienza dei Campionati Italiani Assoluti svoltisi a Molfetta,
sottolineando la soddisfazione: per la risposta del gruppo regionale, per i complimenti raccolti dal
Fiduciario Nazionale, della CTN e dai colleghi nazionali. Si analizzano anche i due episodi
mediatici (l’intervista di Fabbri e il video pubblicato su un sito) e si evidenzia come l’operato dei
giudici sia stato in linea con il regolamento e siano state corrette. Si è inoltri edotti di una mail con
toni poco ragguardevoli nei confronti del gruppo regionale, ma alla quale non si vuol dare seguito
da parte del gruppo stesso.
- illustra nei dettagli i progetti GGGiovani previsti per Roma 2024 e aggiunge che il Presidente
Regionale Giacomo Leone, si è reso disponibile ad acquistare e mettere a disposizione del GGG
Puglia due biglietti per gli europei di Roma 2024 e a provvedere anche alle spese di viaggio.
Quindi si rimanda ad una successiva CTR l’individuazione dei criteri per l’assegnazione dei
biglietti.
- rende edotti i componenti sulla possibilità di inviare dei giudici al consueto appuntamento del
Meeting Musacchio (a Campobasso) avendo ricevuto una mail di richiesta dalla FR del Molise e del
progetto GGGiovani per il Criterium Cadetti di Caorle, chiedendo agli astanti eventuali
candidature.
Si decide di chiedere a Damiano Manzoni per il Musacchio e a Leonardo Palmieri per Caorle. La FR
si impegna a chiedere la disponibilità ad entrambi.
- relaziona sulle modi�che introdotte dalla WA e propone ai componenti della CTR di organizzare
in autunno un incontro avente ad oggetto tali modi�che e gli argomenti residuali di quelli previsti
per la giornata d’aggiornamento; trovando l’accordo dei componenti si rimanda alla prossima
riunione l’individuazione della data.
- comunica di aver provveduto a retti�care la data dell’inizio del corso regionale di marcia
erroneamente comunicata dal tutor presso l’ufficio centrale, facendo in modo che i corsisti
possano sostenere l’esame nel 2023 e non il prossimo anno.
- informa la commissione di aver:
A. accettato la proposta della Coordinatrice Regionale di Ed. Motoria, Fisica e Sportiva, di

organizzare una serie di incontri con i professori di educazione �sica con argomento il
regolamento tecnico internazionale e nella seconda parte della stagione con gli studenti.

B. proposto al Fiduciario Tecnico Regionale, con parere favorevole dello stesso, di organizzare
uno o più incontri con i tecnici e dirigenti di società in modo tale da poter trattare con gli
stessi, gli argomenti che costituiscono spesso terreno minato.

2. Varie ed eventuali
La componente di CTR Maria Pasqua Giancaspro chiede alla Fiduciaria Regionale:



- se sia a conoscenza della rimostranza dei giudici di marcia sul fatto che, nelle manifestazioni
regionali, la gara di marcia è quasi sempre l’ultima della giornata e se si possa almeno nei mesi
primaverili la gara possa diventare la prima del programma.
La F.R. risponde che ovviamente ne è a conoscenza e che questo argomento è stato affrontato sia
con il FTR sia con il Responsabile della Struttura Tecnica Regionale della marcia Tommaso
Caravella. Infatti nella prima parte della stagione, con le temperature favorevoli, la marcia è stata
spesso programmata in modo tale da non essere l’ultima gara, è stata inserita prima delle staffette.
Come la FR ha avuto modo di spiegare ad alcuni giudici di marcia, bisogna tener presente che gli
atleti stessi preferiscono gareggiare nel tardo pomeriggio e che quindi quando il comitato stila il
programma, prende in considerazione le esigenze tecniche.
- di poter dotare ciascun impianto, grazie alla recente dotazione ricevuta in Consiglio Nazionale, di
fasce da braccio da far utilizzare ai giudici non di marcia qualora si trovino a dover integrare la
giuria di marcia.
La F.R. risponde che non ci sono problemi.

Non essendoci altri argomenti da discutere, i lavori del Consiglio Regionale GGG terminano alle
ore 20:45.

FIDUCIARIA REGIONALE GGG PUGLIA
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